

Sortir

A Fougamou pour une détente au bord de la Ngounié



Vue du coucher du soleil sur la Ngounié.



La traversée du fleuve Ngounié en hors-bord.

F.N

Fougamou/Gabon

Le fleuve Ngounié a donné son nom à la quatrième région administrative du pays. Sa proximité avec les habitations a favorisé le développement d'un certain nombre d'activités qui n'attendent que d'être appréciées par les visiteurs.

LA ville de Fougamou, c'est une évidence, est dépourvue de plages aux sables fins et de jardins publics. Mais elle n'est pas seule dans ce cas. Bien d'autres cités du Gabon présentent les mêmes tares. Malgré ce petit manque, le chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi est disposé à recevoir toutes les personnes en quête de délasserment. Dès ce week-end, car la localité a tout pour plaire.

Dans cette cité de la province de la Ngounié, le relief marqué par la forte présence de montagnes et des vallées, constitue la première fascination pour tout visiteur. Mais la détente au bord du fleuve qui a donné son nom à la quatrième région administrative du Gabon, offre un réel instant de rêve. Plus exactement au débarcadère du centre-ville.

Ici, le visiteur est sûr de jouir des bons moments de relaxation. Et donc, le



Parmi les activités procurant de la détente, il y a la pêche à la ligne.

temps d'un week-end, du plaisir de changer d'environnement et de profiter de l'air pur dans une localité où l'activité professionnelle tourne autour de l'administration. Ou, dans une moindre mesure, de la filière forêt-bois qui s'y pratique à petite échelle. Le débarcadère constitue le point névralgique, avec les mouvements des personnes qui vont d'une rive à l'autre de la Ngounié.

EAUX ONDULANTES. La placidité est au rendez-vous, aux premières lueurs du jour. Lorsque, curieux de savoir comment la ville se réveille chaque matin, le touriste est accueilli au

rythme des mélodies enchanteresses des nombreux et divers passereaux diurnes qui peuplent Fougamou. Les uns sur les roseaux. Les autres planant au-dessus de la Ngounié. Le tout, au milieu d'un climat empreint de fraîcheur distillée par les eaux ondulantes du fleuve.

Il est conseillé de ne surtout pas hésiter de jeter un regard de l'autre côté, à Ngouassa où les habitations montrent difficilement leurs formes avant sept heures, en raison du brouillard. La traversée est possible, mais il faut attendre l'arrivée des piroguiers. A mesure que le

soleil se lève, certaines activités commencent, notamment la traversée par des canoës d'une capacité de 20 passagers environ, moyennant de modiques sommes de 200 francs et 100 francs, à payer selon que vous êtes adulte ou scolaire.

Le visiteur, qui reste sur le rivage, pourra néanmoins admirer le balai des rotations assurées par de jeunes "hors-boristes". Parmi eux, Armand Maguredi mais aussi Kurtis Nzamba-Nzambé, un lycéen de 12 ans qui semble s'y plaire avec une pirogue se déplaçant à l'aide d'un moteur de 40 CV.

BALAI DES PIROGUIERS.

Après avoir admiré le balai des piroguiers, une autre activité vous attend pour la suite de la journée: l'ouverture des coins de vente de boissons. Des restaurants également. Des espaces de ce genre, il y en a une multitude au débarcadère de Fougamou. Le touriste a toute la latitude de choisir l'endroit qui lui convient le mieux. Comme le "Mobango bar" chez tantine Jackie. Bien entendu, d'autres tenanciers se sont installés autour pour proposer diverses boissons de brasserie et locales.

Le visiteur qui décide de passer sa journée au débar-

cadère de Fougamou ne regrettera donc jamais son séjour. Surtout que, avant même que le soleil ne soit au zénith, les personnes à l'odorat fin ne tarderont pas capter les bons fumets provenant des hangars construits le long du fleuve, sous les bambous de Chine. Autour d'un repas de viande de brousse ou de poisson d'eau douce, arrosé de bière, de "mousoungou" ou vin de palme, savourez l'instant. Car, tout est fait pour que le visiteur passe des moments inoubliables ici.

A la nuit tombée, Ngounié Hôtel vous ouvre ses portes. Il s'agit de la principale structure d'hébergement de la cité rendue célèbre par les célèbres chutes de l'Impératrice Eugénie. Un lieu qui offre la possibilité d'une contemplation de la Ngounié en hauteur. Le Dissumba Hôtel est l'autre établissement où on peut également être sûr de passer une agréable nuit.

Peu importe d'où vous êtes parti pour ce délasserment à Fougamou, ne vous privez pas d'une partie de pêche à la ligne avant le retour. Vous n'aurez peut-être pas la quantité de poisson souhaitée, mais vous profiterez au moins des bienfaits de ce sport. Ainsi, vous regagnerez votre lieu habituel de vie en ayant fait le plein d'énergie.



Le débarquement des visiteurs de l'autre côté de la rive.



Pour tromper le temps, les visiteurs prennent un verre dans un bar au bord du fleuve.